

Tiroler Schüler – Mädchenmeisterschaften des Ringernachwuchses

Zum Abschluss der heurigen Ringersaison führte der SV Kelchsau am 12.11.2011 im Auftrag des Tiroler Ringsportverbandes, nach längerem wieder, eine Tiroler Schülermeisterschaften im griechisch-römischen Stil und die Tiroler Mädchenmeisterschaft im freien Stil durch.

Wie auch in den letzten Jahren wurde ein Neulingsturnier im Zuge der Meisterschaft abgehalten.

Erfreulich war das Starterfeld mit 71 Akteuren aus allen fünf Tiroler Ringervereinen. Der RSC Inzing konnte 10 Klassensiege erringen vor dem AC Vollkraft Innsbruck mit vier, dem SV Kelchsau zwei und dem AC Hötting sowie dem KSC Hatting je einen Meistertitel. Der RSC Inzing konnte sich dadurch die Vereinswertung überlegen vor dem AC Vollkraft Innsbruck und dem Veranstalter SV Kelchsau sichern.

Bei den Neulingen setzte sich der RSC Inzing mit drei Titeln vor dem AC Hötting zwei und dem AC Vollkraft einen durch. Das zahlreich erschienene Publikum in der Volksschule Kelchsau konnte in den einzelnen Gewichtsklassen schon sehr schönen Ringsport mit herrlichen Techniken und das ein oder andere Talent für die Zukunft bewundern.